

元サタン教ヘッド：ハリウッド・エリートはほとんどサタン崇拝ペドファイル

【訳者注】これは、レディ・ガガの告白 <http://www.dcsociety.org/2012/info2012/170925.pdf> や、ジョン・ラミレスの告白（10/27「悪魔と神が同時に顕現する我々の時代」参照）と同じくらい、重要な証言だと考えられる。我々は、いま起こっている戦いは、霊的レベルの戦いだという立場を貫いてきた。この（ジョン・ラミレスに似た）サタン教ヘッドからカトリック教徒に改宗した人物は、それを確認してくれる。重要なのは、それが我々の生きている時代の、正しい捉え方であるだけでなく、正しい戦い方を示唆することである（3頁）。

学界や、それに倣うメディアは、古い時代の唯物・無神論信仰を、すぐれた人間の証であるかのように引きずっているために、いま起こっている混乱と悲劇を、的確に捉えることも、解決を提案することもできないでいる。サタンなどというタワケタものを信じない、と言っているうちに、現実世界から遠く取り残されてしまうだろう。学問の仮説の優劣は、統一的説明力の差であって、唯物論が最も科学的で正しいなどという考えは、この時代に全く役に立たない。

Jay Greenberg, www.nnettle.com

November 2, 2017



Zachary King

元サタン教会“高位魔術師”のザカリー・キングが、ハリウッドのペドフィリア蔓延について

て発言し、娯楽産業界著名人の大多数は、「サタンを崇拜し、子供を殺すペドファイル」だと証言した。

<http://www.nnettle.com/tags/hollywood> <http://www.nnettle.com/tags/hollywood>

ザカリー・キングは、26年以上も、サタンの世界教会、すなわち Satan's World Church の最高位者であったが、“祝福された母の奇跡的なとりなし”と彼の呼ぶものによって、カトリック教に改宗した。

トロントに本部のある Serviam Ministries の組織する霊的戦争の会議において、キングは、詰めかけた満員の聴衆に向かい、「テレビで見たりラジオで聞いたりする、ほとんどの有名人は、サタン教の生贄の儀式で、子供たちを殺すか強姦している」と話した。

<https://www.serviamministries.com/>

「なぜ悪魔は熱心に、子供たちを殺し、強姦しているのでしょうか？」と彼は言った。

「サタンが怖れていることがあるのです」

「無垢がその一つです」

「人は、幼い子供や赤ん坊より以上に、無垢になることはできません」

糖尿病のために目が見えなくなったキングは、800人の聴衆を前にして、ハリウッドの公然の秘密がこんなにも長く隠されていた理由は、「彼らすべてがそこにかかわっていた」からだと話した。

「これら有名人や映画産業の重役たちが、オスカー賞大会のときなど、イエスに感謝しているのをよく見るでしょうが、あれはみんなウソです」

「あなた方が決して見ないのは、強姦して生贄にしたばかりの子供の血をすすっている彼らの姿です。彼らはそうしながら、ルシファーに対して、もっと沢山の名声と富の“お恵み”を願っているのです」

キングは21歳で、サタン教会の重要な仕事をやるようになり、**high wizard**（高位魔術師）に昇進した。

彼はこの世界で、ほんの少数者の一人で、サタンによってこの役割に選ばれたと信じられて

いた。

キングは、ハリウッドのエリートのために、どれくらいサタン儀式をしてやったか、“数えきれない”と言っている。<http://www.nnettle.com/tags/elite>

「すべての魔女は子供の生贄を求められています」と彼は聴衆に言った。

「悪魔から求めるものが、大きければ大きいほど、それを得るためには、より大きなことをしなければならなりません」

「映画や音楽のスターにとって、これで十分ということはない」

「彼らはさらに多くのものを要求します。情け容赦はないのです」

「彼らは決して満足しません」

サタン崇拝のペドファイル・エリートを滅ぼすのに、残された唯一の方法は、彼らと“霊的な戦い”を戦うことだと彼は言った。

「これは霊的な戦争です。物理的な力で戦うことはできません」

「霊的な敵を武器で打ち負かすことはできません」

ハリウッドの最大の問題は、“悪魔がいたる所にいる”ということだが、もし人々が霊的レベルで団結するなら、彼らに打ち勝つことはできる、とキングは言った。

「どこへ行っても悪魔がいる所に、自分がいると想像してみてください」

「もし十分多くの人々がイエスと共に現れたら、悪魔どもにとっては悪い日です」

キングが、ハリウッドのエリート・ペドファイル一味を、どうしても暴かねばならないと思ったのは、彼自身が11歳のとき性的暴行を受けたからだ、と言った。

<http://www.nnettle.com/tags/pedophile-ring>

彼がそのことに触れたのは、それが、13歳のときに正式にサタン教の集会に加わり、悪魔に魂を売るきっかけになったからであった。

どう対処すべきかを語りながら、「もし人々が団結して行動するならば、あまりにも多くの子供たちが経験しつつある悲惨に、終止符を打つことができる」と彼は言った。

「おそらく相当数の子供たちが、私自身や他の多くの人々が、我々の世界を支配しているサタン崇拝の、少数政治家の手によって味わわれてきた人生から、逃れられるでしょう。」

——以上